

La AA.VV. le dice al alcalde de Les Franqueses que se quieren separar de Granollers

Can Mònic también existe

Xavier Solanas



Las razones que llevan a la AA.VV. a esta sorprendente petición se deben al hecho de que los vecinos de Can Mònic se ven como una especie de gueto, al otro lado de la vía, olvidado por Granollers.

ROBERTO GIMÉNEZ

La Asociación de Vecinos de Can Mònic tiene la intención de realizar un referendo entre las 1.500 personas del barrio con la pregunta de si quieren seguir perteneciendo a Granollers o prefieren pasar a pertenecer a Les Franqueses. La causa de esta pregunta tiene que ver con el 'cabreo' de los vecinos por el abandono del barrio por parte del Ayuntamiento de Granollers.

El miércoles de la pasada semana la AA.VV. se reunió con el alcalde de Les Franqueses para consultarle sobre la posibilidad de hacer efectiva la ruptura de Granollers y su agregación a Les Franqueses. **Francesc Torné** les respondió que desde el punto de vista legal su Ayuntamiento no puede hacer nada sino que la petición formal la tienen que solicitar los vecinos, y posteriormente aceptar el Ayuntamiento de Granollers, así como la conselleria de Gobernación de la Generalitat de Catalunya. Si hubiera ese acuerdo institucional Torné les dijo que su Ayuntamiento aceptaría gustosamente la incorporación de Can Mònic al ámbito de su término municipal.

Desde la perspectiva de Granollers esta posibilidad es inaceptable.

Las razones que llevan a la AA.VV. a esta sorprendente petición se deben al hecho de que los vecinos de Can Mònic se ven como una especie de gueto, al otro lado de la vía, olvidado por Granollers. Hace tres semanas explicamos el desplante que los vecinos habían tenido al acudir la junta vecinal en pleno al ayuntamiento y encontrarse con el despacho de la alcaldía sin alcalde por un error de agenda, según la versión oficial.

LAS QUEJAS

Las quejas de los vecinos hablan de falta de mantenimiento del servicio de limpieza que está provocando la aparición de ratones de un ta-

maño que han asustado a los vecinos que los han visto, según nos explicaba **Juan Antonio Tinoco**, presidente de la AA.VV. Problemas de limpieza general, mal estado general de las aceras por culpa de las raíces de los árboles que levantan el pavimento, farolas sin tapas que tienen el cable eléctrico desnudo al alcance de los niños... La última reunión que el alcalde mantuvo con los vecinos, el pasado 6 de mayo, no ha servido para calmar los ánimos. La previsión del presupuesto municipal para el 2002 habla de dos actuaciones: colocación de riego por aspersión en los jardines y arreglo de los baches en las aceras de la calle Joaquín Mir.

La historia se ha escrito al revés

Durante el pasado siglo Granollers no ha hecho sino absorber los pueblos limítrofes (Palou y Lledoner) y no al revés. La historia prueba que siempre ha sido Granollers la ciudad ambiciosa. En los años 50 el Ayuntamiento de Carlos Font Llopart dudó de agregar a Granollers Canovelles, La Torreta y Corró d'Avall para ordenar urbanísticamente la zona como una unidad metropolitana. Finalmente, la idea se desestimó para evitar la enemistad de los consistorios vecinos.

REFERÉNDUM

Para después del verano los representantes vecinales pretenden organizar un referendo en este barrio de 1.500 habitantes para conocer su opinión

SERVICIOS

Los vecinos de Can Mònic dicen que todos los servicios públicos que tienen son de Les Franqueses y que a Granollers sólo van a pagar los impuestos

QUEJAS

El origen del conflicto está en el mal estado general del barrio separado de Granollers por la vía del tren

El presidente de la AA.VV. Juan Antonio Tinoco razonaba así el órdago lanzado al Ayuntamiento de Granollers: "¿Para qué necesitamos a Granollers? La Estación estará en Bellavista, y la farmacia, la biblioteca, el Casal d'Avis, el Ambulatorio, el nuevo Colegio y el Instituto... Si todos los servicios públicos están en Les Franqueses lo lógico es que sea ella quien cobre los impuestos". El alcalde Torné estará encantado con esta declaración de amor. El alcalde Pujadas, lógicamente, no piensa así.

El miércoles de esta semana la AA.VV. se volvió a reunir con el alcalde Francesc Torné para pedirle que los servicios jurídicos de su Ayuntamiento les asesoren. El calendario sería hacer el referendo después de las vacaciones y si vencía la tesis 'independentista' presentar formalmente la solicitud al Ayuntamiento de Granollers y a la Conselleria de Governació de la Generalitat de Catalunya.

Con todo, estamos seguros que ni sus promotores creen de veras en esta opción 'separatista'. Los jugadores de cartas lo entenderán fácilmente: La estrategia planteada se parece bastante al juego del mus que permite jugar al engaño. La confrontación, el órdago: todo o nada. Si se quiere hasta el farol... para salirse con la suya, que no es otra que gritarle al alcalde que 'Can Mònic también existe' y conseguir desviar la atención y los recursos que hoy no tienen.